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实习生 郭立坤 通讯员 贾立军

本报讯 !以前这门头吊着一个

烂广告牌" 我们光怕落下来砸到过

路的行人# 经过小桥办的整治"换上

了创建省级文明城市宣传标语"这

样一来"不仅看着漂亮"谁从这儿过

也都不用担心安全了# $

1

月
+5

日"

在周口市区建设大道与新民路交叉

口附近" 一位沿街商铺老板如此感

慨# 原来"这里之前有一处门店门头

上的广告牌摇摇欲坠" 川汇区小桥

办事处和川汇区环保分局近日拆旧

换新"获得市民点赞#

自
4

月份我市创建省级文明城

市工作进入冲刺阶段以来" 小桥办

事处在辖区内设置宣传点
2

个"发

放宣传彩页近万份"让辖区商户%居

民多提建议"营造人人重视创建%人

人参与创建%人人守护文明%人人争

做文明的良好氛围#

小桥办事处辖区的川汇区环保

分局承包路段" 一直以来都是川汇

区环保分局局长张高林亲自带队集

中清理垃圾"经过整治"不仅清理干

净沿街小广告" 还在建中社区门前

制作两处宣传橱窗#

针对沿街单位承包路段上的门

店门头广告牌破旧%损坏问题"小桥

办事处逐家通知换新或拆卸# 然而"

在川汇区环保分局承包路段" 有一

处门店门头上的广告牌破烂不堪%

摇摇欲坠"不仅影响城市市容环境"

还给过往行人带来安全隐患#

为此" 小桥办事处工作人员和

张高林多次到隔壁门店咨询" 问这

家门店的店主是谁& 房主是谁& 然

而"附近店主和居民均不了解情况"

有关部门也暂未查到该房子的房主

信息#

为了消除安全隐患" 在小桥办

事处的积极配合下" 川汇区环保分

局花钱请工人拆除了摇摇欲坠的广

告牌" 安装上创建省级文明城市宣

传标语" 让门店面貌焕然一新 !如

图"# 附近市民对此纷纷点赞#
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本报讯 !三皇故都"万代敬仰#

圣哲老子"举世名扬# '诗经(陈风)%

'千字文)"先贤妙手著华章#周口啊

周口" 我可爱的家乡**$ 近段时

间"凡是到过市档案局的市民"总能

在该局办公楼楼梯口看到一块用彩

色粉笔手写的黑板报" 上面书写着

各种与省级文明城市创建工作有关

的知识!如图""令现在习惯用手机%

电脑% 电子书阅读的市民看后耳目

一新#

曾经作为学校%机关和企事业

单位宣传阵地的手抄黑板报" 随着

互联网的发展" 渐渐淡出人们的视

野#但在市档案局"该局职工一直坚

持办黑板报
6

个年头" 每个月都出

一期"内容包罗万象# 近段时间"这

个黑板报宣传了不少与省级文明城

市创建工作有关的内容" 已成为该

单位职工了解周口创建省级文明城

市内涵和意义不可或缺的窗口#

1

月
+5

日" 周口晚报记者在市

档案局见到了那块长约
4

米%高约
+

米的黑板报"上面用红%黄%蓝等彩

色粉笔书写着 !文明城市创建 $%

!节能减排$%!档案工作要点$ 等相

关知识"整个黑板报风格简单大方%

布局紧凑合理%内容丰富多彩"令人

眼前一亮#

6

年来"为了搜集材料和书写文

字" 负责黑板报编写工作的史国冉

尽管花费了不少时间和精力" 但他

总能及时地把我市新近发生的时政

信息通过黑板报传递给同事#

!如今 "随着省级文明城市创

建活动的持续开展" 这几期的黑板

报"我都重点编写了相关内容"目的

是吸引同事积极参与到省级文明城

市创建中来# $史国冉说"!尽管现在

是互联网时代" 但手抄黑板报的作

用一点儿不亚于电子屏幕" 且绿色

环保" 为此成为我们单位参与创建

省级文明城市工作的一个亮点# $

党组重大决策失误

对党组成员终身追责

最高检!

!!!!!!

本报综合消息 最高人民检察院近日

颁布'中共最高人民检察院党组工作规则

+试行,)+下称'党组工作规则),"规则对

最高检党组工作作出明确规定" 规则明

确"党组重大决策失误的"对参与决策的

相关党组成员实行终身责任追究-擅自改

变或者故意拖延%拒不执行党组会议决定

的"要严肃追责#

最高人民检察院近日颁布的'党组工

作规则)"就最高检党组工作职责%原则%制

度%程序%监督%责任和党组自身建设作出

明确规定#凡属党组职责范围内的事项"按

照少数服从多数原则" 由党组成员集体讨

论决定"任何个人或少数人无权决定#

'党组工作规则)分别专章明确了更

合党组工作要求和内容的分工负责%请示

报告%中心组学习%党组会议%组织生活%

谈心谈话% 联系基层等
6

项工作制度"细

化了更具操作性的议事决策% 决策执行%

决策复议%事项督办%文稿审签等
1

个方

面的工作程序"规范了更见最高检特色的

及时备案监督%党组集体监督%领导亲自

监督% 建立台账监督% 群众评议监督等
1

个方面的工作监督#

'党组工作规则)强调坚决按照集体

领导%民主集中%个别酝酿%会议决定原则

议事决策的同时"对党组议事决策内容实

行清单管理" 并建立讨论决定事项目录"

给最高检党组划出了议事决策边界#

同时"'党组工作规则)参照'中国共产

党党组工作条例+试行,)逐一列明了
2

种

追责情形" 同时特别强调集体违反本规则

行为或者在其他党组成员出现严重违反本

规则行为上存在重大过失的" 党组书记要

承担相关责任-党组重大决策失误的"对参

与决策的相关党组成员实行终身责任追

究-擅自改变或者故意拖延%拒不执行党

组会议决定的"要严肃追责# !中新"

!"!"年每千名儿童

将有儿医 "#$%名

六部委合力补儿医"短板#

!!!!!!!

新华社北京
'

月
()

日电 !记者 胡

浩" 为缓解我国儿童医疗卫生服务资源

短缺问题"国家卫生计生委%国家发展改

革委%教育部 %财政部 %人力资源社会保

障部和国家中医药管理局联合印发 '关

于加强儿童医疗卫生服务改革与发展的

意见)# 意见提出系列改革举措"并明确

了到
()()

年每千名儿童儿科执业 +助

理,医师数达到
)*+,

名等具体目标#

目前"我国每千名儿童儿科执业+助

理,医师数为
)*-,

人"低于世界主要发达

国家 +

)*./7012

人 ,# 针对现状 "意见提

出"!十三五$期间要通过 !培养一批 %转

岗一批 %提升一批 $"增加儿科医务人员

数量"提高队伍整体素质#

意见提出了儿科医务人员培养的具

体举措. 一是推进高等院校儿科医学人

才培养# 改革儿科学专业化教育"制定普

通高校开展儿科学专业人才培训规划 #

()0+

年起在
2,

所举办!

/32

$一体化医学

教育的高校开展一体化儿科医生培养 "

扩大研究生招生规模" 每年为基层医疗

卫生机构招收培养约
/)))

名从事儿科

等各科常见疾病诊疗服务的全科医学人

才# 二是扩大儿科专业住院医师规范化

培训规模# 根据临床医学%儿科学毕业生

数量和岗位需求" 住院医师规范化培训

招生向儿科倾斜"到
()()

年累计招收培

训儿科专业住院医师
2

万名以上# 三是

加大儿科医师转岗培训力度# 符合条件

的相关专业医师经过培训" 考核合格的

在原专科执业范围的基础上增加儿科执

业范围#

意见还针对我国儿童医院数量偏

少"儿科床位缺口大"各医院之间水平不

匀齐等问题提出措施" 完善儿童医疗卫

生服务体系"提高儿科医疗服务质量#


